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Команда Ясенево-2 получила свежую информацию по стройке автомойки у Литовского
13/12. Нам давно уже твердят про то, что ГЗК чуть ли не полгода назад приняла
решение по прекращению инвестконтракта и расторжению договора аренды по этой
незаконной стройке. Мы утверждаем, что стройка - незаконна, не было ни одних
публичных слушаний. 

      

 {youtube}aap7hTplVU0{/youtube}

  

Муниципальные депутаты говорят о победе над этой стройкой. Разумеется, избегая
лезть в прояснение того, как эта афера стала возможной, в частности - почему не было
ни одних публичных слушаний, как без межевания создали и поставили на кадастровый
учет земельные участки под строительство.

  

{youtube}iKjJDiwZevw{/youtube}

  

 И вот пока депутаты говорят об этом, на прошлой неделе на судебное заседание по
иску жителей дома о нечинении препятствий в пользовании детской площадкой и
дорожкой, прибыл представитель "Мегаватт-Сервиса". Застройщиком был подан
подробный отзыв на иск - что является прямым подтверждением того, что
"Мегаватт-Сервис" не утерял интереса к своему начинанию.

  

 Котлован по-прежнему охраняется. Только мероприятие, официально проходящее как
"капитальный ремонт труб" мешает продолжить возведение автомойки под окнами
жилого дома. Зато попутно, глядишь, и удобный асфальтированный подъезд к стройке
сделают, чтобы больше не приходилось строителям заезжать туда по газонам (и чуть ли
не по гражданам).
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  К сожалению, жители дома 13/12, похоже, полагаются на лучшее. Верят властям - хотяпод их окнами продолжается вакханалия. И сильно рискуют, после напряженнойборьбы, отказавшись от активной защиты своих прав по всем направлениям (и дажевроде бы отозвав часть исков и отказавшись от услуг юристов).   Напомним, по Литовскому, 19, застройщики также посещают все судебные заседания.Активные жители дома подают новые иски, потому что у них есть твердое осознаниесвоей правоты. И четкая юридическая позиция. Уже целый год продолжает героическибиться и сам ЖСК "Ясеневый", ставший оплотом сопротивления захватчикам.   Пожелаем всем Гражданам (с большой буквы) сил, здоровья и принципиальности.   Ирассчитываем, что через некоторое время сможем уже поздравить жителей с Победой ипрокричать им троекратное "ура". 
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